

# *Cuba recibe a nuevo grupo de médicos que laboraban en Brasil*

---



La Habana, 24 nov (RHC) Un nuevo grupo de médicos cubanos regresó este sábado procedente de Brasil, tras la decisión de Cuba de no continuar en el programa Más Médicos debido a los cuestionamientos del presidente electo Jair Bolsonaro.

El ministro cubano de Salud Pública, José Ángel Portal, y otros funcionarios del sector dieron la bienvenida a más de 150 galenos que llegaron desde Manaus, capital del estado de Amazonas, al Aeropuerto Internacional José Martí de La Habana, a bordo de una aeronave de Cubana de Aviación.

Durante el acto de recibimiento, Alfredo González, vicetitular de Salud Pública, resaltó la labor de los médicos de la nación caribeña en el país sudamericano, donde, en su mayoría, trabajaron en territorios de difícil acceso y que padecían de escasez de servicios sanitarios.

El pasado 14 de noviembre, el Ministerio de Salud Pública cubano anunció la decisión de no continuar en el programa creado en 2013 por la entonces presidenta Dilma Rouseff, ante los condicionamientos y las amenazas de Bolsonaro sobre la permanencia de los profesionales de la mayor isla de las Antillas.

La víspera comenzó el arribo a la isla de los médicos que prestaban servicio en Brasil y se espera que durante los próximos tres días lleguen otros vuelos con colaboradores procedentes de la nación sudamericana. **(Fuente: [PL](#))** #RHCMasMedicos

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/177360-cuba-recibe-a-nuevo-grupo-de-medicos-que-laboraban-en-brasil>



**Radio Habana Cuba**